

[Transcript] Les Grosses Têtes / AH OUAIS ? - Pourquoi une dispute dans un dîner est à l'origine de la naissance de l'iPhone ?

Bonjour, c'est Laurent Rucier. Vous savez que l'ami Florian Gazan a son propre podcast. Ah ouais, grâce à ce podcast, vous aurez bientôt des anecdotes incroyables à partager.

Salut, c'est Florian Gazan. Dans une minute, vous saurez pourquoi une angélade dans un dîner est à l'origine de la naissance de l'iPhone.

Ouais, on est au début des années 2000, la femme de Steve Jobs, le patron d'Apple, a invité à dîner une amie dont le mari bosse chez Microsoft son grand rival.

Jobs ne peut pas le blérer, mais pour faire plaisir à son épouse, il a accepté. Au cours du repas, le type se vante à plusieurs reprises que Microsoft a trouvé un moyen de faire des tablettes pécées avec un stylé que sa fille en va révolutionner le monde. Si bien qu'à un moment, et bien Steve Jobs explose, il envoie dans les dons du type que c'est stupide comme idée.

Pour lui rabattre son caquet, le lendemain, il convoque ses ingénieurs et leur dit, je cite, fuck, on va leur montrer ce que c'est qu'une vraie tablette.

Il lance alors le développement de l'iPad. Ah ouais.

Ouais, sauf qu'alors que l'iPad est en développement top secret sous le nom de projet violet, on alerte Steve Jobs. Des concurrents vont sortir des téléphones qui pourront lire de la musique. Jobs y voit une menace contre son produit phare du moment, la vachelette de la marque, l'iPod, le lecteur numérique. Il leur donne aussitôt de suspendre le projet iPad pour créer en urgence l'iPhone. Lui qui, dans un premier temps, ne croit pas du tout au smartphone. Ah ouais. Ouais, Parano, il enferme des ingénieurs 24h sur 24 dans un lieu hyper sécurisé. Au bout de deux ans et demi, le patron d'Apple décrète qu'il est temps de sortir l'iPhone pour griller la concurrence. Sauf que l'iPhone n'est pas fini. En gros, si lors de la présentation, Steve Jobs n'effectue pas les manipulations dans un certain ordre, il peut planter à tout moment 15 minutes de grosses angoisses pour les ingénieurs qui jouent leur peau et leur job. Finalement, tout se passe bien. C'était il y a 16 ans et depuis, cet iPhone a fait 2,3 milliards de petits dans le monde. Beau succès pour un appareil auquel, à l'origine, Steve Jobs ne croyait pas du tout.

Merci d'avoir écouté ce podcast. Retrouvez tous les épisodes de Huawei sur l'application RTL et sur toutes les plateformes partenaires. N'hésitez pas à nous mettre plein d'étoiles et à vous abonner.

À très vite.

L'application RTL.